

Gemeinde Leopoldshagen

Beschlussauszug aus der Sitzung der Gemeindevorvertretung Leopoldshagen vom 21.09.2022

Top 7. Anfragen und Mitteilungen

Herr Hackbarth berichtet über das gelungene Fest „95 Jahre Feuerwehr Leopoldshagen“ und über den tollen Umzug.

Herr Bolduan merkt an, dass der Feuerwehr-Verein gerne ein Kaffeetrinken für die Rentner veranstalten möchte und dazu Räumlichkeiten sucht. Der Bürgermeister schlägt dazu entweder das Gemeindebüro oder die Räumlichkeiten der AWO vor, signalisiert aber Lösungsbereitschaft.

Herr Drescher und Herr Bolduan berichten über die Vorbereitungen zum Erntedankfest, welche so gut wie abgeschlossen sind. Alle benötigten Anträge seien gestellt bzw. schon genehmigt. Herr Hackbarth schlägt vor, die Vorstellung des "Ilse-Busses" direkt beim Erntedankfest durchzuführen, um möglichst viele Bürger zu erreichen.

Der Bürgermeister gibt bekannt, dass der Gemeindearbeiter Herr Grunefeldt zum 31.12.2022 aufhört, eine neue Ausschreibung der Stelle im Amtsblatt erfolgen soll und bereits vorbereitet ist. Kleine Änderungen müssen noch mit Frau Minow abgestimmt werden. Weiterhin berichtet er, dass der Gemeinde-Traktor wieder voll einsatzbereit ist. Eine Durchsicht und TÜV wurden gemacht. Es liegen bereits Angebote für einen neuen Traktor vor. Herr Hackbarth hofft, dass die Anschaffung in den nächsten 2 Jahren realisiert werden kann. Außerdem liegen mittlerweile fast alle baulichen Genehmigungen für das neue Feuerwehrgerätehaus vor. Er hofft auf einen ersten Spatenstich noch im Oktober.

Die Gemeindevorvertreter diskutieren über das Problem mit den Gießkannen und den Geräten auf dem Friedhof. Herr Hackbarth hat bereits 10 neue Gießkannen in Auftrag gegeben, schlägt vor diese zu beschriften und zudem die alten Gerätetänder zu entfernen. Stattdessen sollen die Geräte an der Rückseite der Trauerhalle angebracht werden.

Weiterhin soll darüber nachgedacht werden, ob die 275 Jahr-Feier 2023 ein eigenes Fest werden soll oder vielleicht in Kombination mit dem Erntedankfest, dann über 2 Tage, stattfinden könnte.

Herr van der Pütten spricht wiederholt den schlechten Zustand der Hinterreihe an. Herr Hackbarth und Herr Behrens waren mit der Firma UTS vor Ort und schlugen vor, das Fräsgut der im 4. Quartal beginnenden Sanierung der Landesstraße Leopoldshagen - Ducherow dann in der Hinterreihe einzubringen.

Es wird über die Flurneuordnung diskutiert und Herr Hackbarth möchte zur nächsten Gemeindevorvertretersitzung einen Vertreter des StALU einladen, um verlässliche Aussagen zum Sachverhalt zu bekommen.

Die nächsten Termine:

02.11.22 Gemeindevorvertretersitzung

23.11.22 Ausschusssitzung

14.12.22 letzte Gemeindeviertretersitzung